

M. R. de Mère Marie de la Croix +

Peifu, 19 Juin 1969

Ma si chère Révérende Mère,  
Est-il besoin de vous dire de quel cœur je m'unis aux vœux  
qui vous sont faits en ce grand anniversaire, combien ma pensée est  
auprès de vous avec toute sa profonde et affectueuse reconnaissance, et  
surtout, combien je prie à toutes vos intentions —

C'est avec confusion que je constate que mon principe de retard  
me fait partir au jour où je devrais arriver — mais vous savez le  
cœur, qui lui, n'a pas de retard — Et je me console en me disant que  
parfois, c'est mieux de ne pas arriver au milieu du flot des lettres,  
qu'on a à peine le temps de lire — C'est un peu égoïste, n'est-ce  
pas — surtout que votre cœur a toujours le temps d'être tout entier  
à chacune de vos enfants —

Je voudrais pouvoir vous donner quelques nouvelles qui vous inté-  
ressent, mais je pense que vous les savez déjà — La grande nouvelle,  
ici, c'est la préparation d'une petite équipe qui doit se fonder  
à Hsinchu, pour nos sœurs étudiantes dans la langue chinoise — Elles  
nous reviennent en week-end chaque semaine, mais c'est dur pour  
elles d'être si longtemps hors d'une de nos communautés — S<sup>rs</sup> Maria  
del Socorro a fini ses deux années — Bien qu'elle doive conti-  
nuer une troisième année à mi-temps, elle pourra s'occuper de  
la maison et commencer un peu d'apostolat — qui ne manque  
pas à Hsinchu, malgré les différentes communautés qui y sont  
établies — S<sup>rs</sup> Cristina est reine aussi et, avec son magnifique fond  
de dévouement inlassable, toute prête à aider en tout — Mais avant  
tout, elle doit faire sa seconde année de mandarin, où elle réus-  
sit d'ailleurs fort bien — S<sup>rs</sup> Margarita, jeune Manilloise, doit ar-  
river de Hong-kong, pour commencer sa <sup>première</sup> ~~seconde~~ année — S<sup>rs</sup> Marie

François (de Borgia), notre unique chinois, partagera sa semaine entre Peifu et Hsinchu - Mère Jacqueline est venue passer quelques jours ici, il y a dix jours, pour organiser les choses, et surtout décider la location d'une petite maison, à proximité de l'école et du "L'habanel" des Pères —

Ici, le travail reste le même, ainsi que la coopération avec les Pères le Père Salle, toujours plein d'idées, et toujours en route et le bon Père Pion, qui réussit bien dans leur petit Foyer de garçons du secondaire - Le bon Frère Loupé, toujours plus saint, ~~mais~~ encore actif dans son atelier, malgré ses 83 ans - On se prépare à bâtir une nouvelle église, sur la pelouse entre la résidence des Pères, l'atelier et l'église actuelle

On dit que le Père Graff se prépare à revenir en octobre, après avoir été presque mourant d'une grave opération en Suisse, mais qui, finalement, a bien réussi et doit, paraît-il, lui donner une nouvelle jeunesse —<sup>?</sup>

Notre chère Mère Supérieure, elle, a encore toute sa jeunesse d'allure et son activité - Je n'en dirais pas autant de moi, qui ai beaucoup vieilli - Je me suis abourdie, tassée, courbée, mais grâce à Dieu, pense encore travailler, en marchant à mon pas - Je passe toujours la matinée au dispensaire, avec mes aides précieuses - L'ambiance y est très bonne - L'après-midi, ce sont les catéchismes (petits de la Première communion, catéchumènes) et quelques démarches dans les environs proches - Mais je suis loin de mon activité débordante d'autrefois - Cela a l'avantage de ne plus être de "l'activité naturelle" - Priés pour votre vieille fille, ma Révérende Mère, que je puisse aider encore beaucoup d'âmes, car le cœur reste toujours aussi missionnaire et brûlant -

Priés aussi pour mon frère, qui a eu une petite opération cet hiver, et se remet péniblement - Les autres semblent aller bien - Je n'entends plus guère parler de Marie-Jo (Gagey), mais on dit le jeune ménage très épanoui

En vous renouvelant mes vœux les plus respectueusement affectueux et vivants, permettez-moi, ma Révérende Mère de vous dire ma plus profonde reconnaissance et filiale affection - En la grande union de vos prières et intentions - Marie-Odette